

AIT 7/8.2019

WOHNEN - LIVING

AIT

7/8.2019
WOHNEN - LIVING

BUEROWAGNER · KTP · CRAFTWORKS
FUHRIMANN HÄCHLER · BUREAU
LEOPOLD BANCHINI · MDDM
STUDIO · FABRICATIONS
JENNIFER BONNER
ARTECHNIC
COMETA

Italien 13,50 EUR
Spanien 13,50 EUR
Finnland 13,50 EUR
Norwegen 120 NOK
Slowakei 13,50 EUR

Deutschland 13,50 EUR
Österreich 13,50 EUR
Schweiz 22,00 SFR
Belgien 13,50 EUR
Niederlande 13,50 EUR
Luxemburg 13,50 EUR



4 194561 713502

BEST PRACTICE

THE WELLNESS LOFT IN BERLIN

mit Badewanne von Alessi by Laufen
with bathtub by Alessi by Laufen

Entwurf • Design Lien Tran Interior Design, Berlin



Foto: Andreas Bohlender

Elder Marmor und hochwertige Armaturen korrespondieren mit der Badewanne der Kollektion IlBagnoAlessi One. • Noble marble and upscale fittings correspond to the bathtub from the IlBagno Alessi One collection.

Extravagant präsentieren sich die Bäder des Wellness Lofts, das Lien Tran für private Bauherren aus Los Angeles in Berlin realisieren durfte. Naturstein gibt den Ton an. Weißer Marmor aus Italien prägt die raumhohen Wände und den Waschtisch. Sechs verschiedene, matt geschliffene und individuell für das Projekt gefertigte Marmorfliesen bilden das markante Zickzack-Muster des Bodens. Von Lien Tran entworfene Möbel aus Ulmenholz und raumhohe Rauchglastüren für die bodenebene Dusche sind weitere großflächige Hingucker. Edle Armaturen, Leuchten und Accessoires in dunklen Farbtönen heben sich deutlich von den weiß marmorierten Wänden ab. Den Inbegriff der Entspannung verkörpert die formschöne, aus dem Laufen-Mineralwerkstoff Sentec gefertigte Badewanne der Komplettbadserie IlBagnoAlessi One. Die vom italienischen Architekten und Designer Stefano Giovannoni 2002 entworfene, kontinuierlich erweiterte Kollektion gilt als eine der erfolgreichsten Kooperationen zwischen Laufen und Alessi. Die formvollendete Badewanne ist ein Design-Statement!

wa

The bathrooms of the Wellness Loft which Lien Tran was commissioned to design in Berlin for private clients from Los Angeles look extravagant. Natural stone sets the tone. White marble from Italy characterizes the walls and the washbasin. Six different, satin-polished marble tiles specifically made for the project form the striking zigzag pattern of the floor. Elm furniture designed by Lien Tran and room-high smoked-glass doors for the shower are further large-scale eye-catchers. Noble fittings, luminaires and accessories in dark colours clearly stand out. The epitome of relaxation is the shapely bathtub of the IlBagnoAlessi One complete bathroom series made of the Laufen Sentec solid-surface material. The collection of 2002 by the Italian architect and designer Stefano Giovannoni is one of the most successful cooperations between Laufen and Alessi. The perfect bathtub is a design statement.

www.laufen.com • www.lien-tran.com • www.stefanogiovannoni.com